

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Adi Hirschal und Maleen Fischer im Prater

Meilensteine sammeln gegen Lungenhochdruck

Gestern Mittag gab **Maleen Fischer** – selbst von Lungenhochdruck betroffen – den Startschuss für eine bemerkenswerte Spendenaktion. Athlet **Franz Fegelin** radelt in memoriam seiner an dieser Krankheit verstorbenen Mutter vom Prater nach Amsterdam (ihr Geburtsort), um pro Kilometer „Meilensteine“ für die Forschung zu sammeln. Lustspielhaus-Zampano **Adi Hirschal** ist es ebenso ein Anliegen: „Es wäre schön, wenn wir Leute motivieren können, den Betrag eines Essens oder eines Tanks zu spenden.“ www.meilensteine.at